



Especial Jornadas de Formación del CIBERES 2013

Fotos, premios, ponencia, prensa...

El 17 y 18 de octubre se celebraron en Mallorca, por sexto año consecutivo, las Jornadas de Formación de jóvenes investigadores del CIBERES. Como en años anteriores contaron con una buena acogida, según indican las encuestas recogidas de los participantes.

En este apartado encontrareis la ponencia de Nicolás Ojeda de la Oficina Europea del Ministerio de Economía y Competitividad: "Oportunidades para la movilidad en Horizon 2020: Las acciones Marie S. Curie", los Premios a las mejores comunicaciones, las fotos del evento y la noticia publicada en Diario de Mallorca a raíz de las Jornadas.

[+] Premios Jornadas de Formación del CIBERES

[+] Fotos

[+] Ponencia: "Oportunidades para la movilidad en Horizon2020: Las Acciones Marie S. Curie"

[+] Noticia. Diario de Mallorca



Ana Obeso, nueva coordinadora de Docencia del CIBERES

La Prof. Ana Obeso, investigadora del grupo 24 -liderado por el Prof. Constanco González desde la Universidad de Valladolid- y miembro del Comité de Docencia del CIBERES desde su inicio, ha sido recientemente nombrada, por el Comité Directivo del CIBER de Enfermedades Respiratorias, coordinadora del Programa de Docencia. La Prof. Obeso sustituye en funciones al Dr. Joan Barberà y dará continuidad a su excelente labor al frente del Programa desde 2007 hasta la actualidad.

[+] Más información



Workshop: Fibrosis Pulmonar Idiopática; abordaje multidisciplinar en la búsqueda de tratamientos efectivos

El workshop cuenta con el aval científico del CIBERES

Workshop sobre fibrosis pulmonar idiopática organizado por la Dra. Molina, coordinadora del Programa Corporativo de Investigación de Fibrosis Pulmonar del CIBER de Enfermedades Respiratorias, en colaboración con la Dra. Rosano Perona Abellón del CIBER de Enfermedades Raras. Fecha: 22 de noviembre. Sede: Sala Pagoda Facultad de Medicina de la UAM. C/Arzobispo Morcillo S/N y p.m. salón de actos del Instituto de Investigaciones Biomédicas CSIC/U. Workshop gratuito previa inscripción antes del 14 de noviembre.

[+] Más información



Mesa Redonda CIBER: "La investigación traslacional al servicio del paciente"

Semana de la Ciencia de Catalunya 2013

Por tercer año los CIBERES participarán en la Semana de la Ciencia de Catalunya con una mesa redonda: "Investigación traslacional al servicio del paciente" en la que expondrán distintos casos prácticos de su investigación. La mesa tendrá lugar en el CEK (Auditorio ESTEVE. Centre Esther Koplowitz. c/ Rosselló 149-153) de Barcelona el lunes 18 de noviembre de 12h a 14h. Por parte del CIBERES intervendrá el Dr. Eduard Monsó, coordinador del Programa Corporativo de Investigación de Cáncer de Pulmón, que presentará "El cáncer de pulmón desde el bronquio: diagnóstico genético sin cirugía". - Acceso gratuito previa inscripción a través de: comunicacion@ciberes.org-

[+] Cartel actividad CIBER

[+] Programa provisional



Únete al twitter del CIBERES

A diario enviamos a los más de 750 seguidores del Twitter de CIBERES información actualizada sobre convocatorias, eventos y noticias de interés sobre investigación respiratoria.

[+] ¡Únete al Twitter del CIBERES!



Más información

[+] Agenda

[+] Dossier de prensa

[+] Noticias

[+] Convocatorias y cursos